

Medienmitteilung 8. Juli 2024

Freude, Leidenschaft und Vielfalt - das war der PluSport-Tag

Eine bunte Mischung aus Teilnehmenden, Helfenden und Gästen feierte Sport und Emotionen am 63. PluSport-Tag in Magglingen. Rund 2000 Menschen zeigten am Sportfest Motivation, Spass und Ehrgeiz.

Gemeinsam Sport treiben, Freude erleben und Solidarität zeigen - diese Emotionen werden einmal im Jahr am grossen PluSport-Tag in Magglingen gezeigt. Rund 2000 Personen verteilten sich auf dem weitläufigen Gelände und übten ihre Sportart aus, begleiteten ihre Athlet:innen oder beobachteten die grossartigen Leistungen. Ob Leichtathletik, Geschicklichkeitsparcours, Klettern, Biathlon, Veloparcours, Schwimmen oder Curling - das Angebot war riesig. «Es ist einfach ein grosses Stück Lebensfreude und es wird immer noch grösser. Ich könnte ohne den Behindertensport nicht leben», sagte PluSport-Ehrenpräsident Christian Lohr. Der Nationalrat wird von PluSport als Kandidat für den Exekutivrat von Swiss Olympic vorgeschlagen. Erstmals waren auch alle drei Kandidat:innen für das Präsidium von Swiss Olympic gemeinsam an einem Anlass anwesend und genossen den bewegenden Tag in Magglingen mit vielen Begegnungen sichtlich. Ex-Judoka Sergei Aschwanden, Ex Swiss Ski-CEO Markus Wolf und alt Bundesrätin Ruth Metzler-Arnold tauschten sich rege mit den Teilnehmenden aus. Das freute auch PluSport-CEO Christof Baer: «All unsere Gäste sind sehr beeindruckt und geniessen trotz den kühlenden Temperaturen diese Atmosphäre.»

PluSport goes ETF

Nächstes Jahr wird das «End der Welt» am gewohnten Julisonntag leer bleiben. Die ganze PluSport-Familie wird dann nach Lausanne reisen, um am Eidgenössischen Turnfest teilzunehmen. Julien Crinel, Gesamtwettkampfleiter des ETF, sprach von den Olympischen Spielen des Breitensports und davon, dass es einen Inklusionswettkampf mit gemeinsamen Ergebnissen geben wird. «Wir haben seit Jahrzehnten eine sehr gute Zusammenarbeit mit dem Schweizerischen Turnverband STV und sind immer bei seinen Grossanlässen dabei. Jetzt gehen wir einen grossen Schritt in Richtung Inklusion und reisen 2025 nach Lausanne ans ETF», erklärt PluSport-Präsident Markus Gerber. Die Verantwortlichen freuen sich schon jetzt, dass viele Vereine in die Westschweiz kommen, zumal ein attraktives Programm geboten wird. Wie wichtig solche Kooperationen sind, hat sich in Magglingen eindrücklich gezeigt. Etliche Partner- und Regelsportverbände boten oberhalb des Bielersees attraktive Parcours: Schweizer Alpen-Club SAC, Schweizerischer Fussballverband SFV, Schweizerischer Turnverband STV, Sport Union Schweiz, Swiss Aquatics, Swiss Athletics, Swiss Badminton, Swiss Boxing, Swiss Curling, Swiss Cycling, Swiss Karate Federation SKF, Swiss Ski, MS Sports, Rollstuhlsport Schweiz RSS.

Fotos vom PluSport-Tag by Buchlifotografie:

<https://cloud.geigele.com/s/fRwbGx7yNt3TZct>

Weitere Informationen:

<https://www.plusport.ch/de/plusport/news/detail/article/brrrrr-was-fuer-ein-cooler-plusport-tag/>

Das waren die Zahlen:

1000 Sportler:innen mit Behinderungen

500 Betreuer:innen und Begleitpersonen

400 Freiwillige Helfer:innen

150 Gäste

50 PluSport-Botschafter:innen und ehemalige Athlet:innen

Das Kompetenzzentrum für Bewegung - Sport - Behinderung - Inklusion

Als Dachverband fördert PluSport in der Schweiz Menschen mit Behinderung vom Breiten- bis hin zum Spitzensport. Für alle Altersklassen und Behinderungsformen, in unterschiedlichen Sportarten und stets mit dem Ziel der Integration und Inklusion.

Die Vision von PluSport lautet: «Menschen mit Beeinträchtigung sind ein gleichwertiger und selbstbestimmter Teil unserer Gesellschaft. Die Sport-, Bewegungs- und Dienstleistungsangebote von PluSport fördern die Gleichwertigkeit und leisten einen wichtigen Beitrag hin zu einer inklusiven Gesellschaft.»

www.plusport.ch